

2025年12月23日

各位

株式会社 エージー

株式会社 広真との資本業務提携についてのお知らせ

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます

さて、2025年12月23日を以て、株式会社 エージーは、株式会社 広真（本社：香川県さぬき市。以下「広真」といいます。）と資本業務提携をすることと致しました。

弊社は、1962年創業以来、“ 製品やサービスだけでなく、企業の心まで伝えたい ” の意志のもと、広告の A から Z まで質の高いクリエイティブを提供してニーズにお応えし、お客様からの高い信頼と実績を築いてくることができました。ひとえに皆様のお力添えの賜物と深く感謝申し上げます。

一方、広真は、香川県さぬき市に本社を置く、1976年創業、従業員数900名超の総合販促支援会社であり、(株)ニューズベース（東京都・イベント企画運営）、日商印刷（株）（東京都・SPツール企画制作）、(株)シュライバー（東京都・マニュアル制作）、(株)ヴィヴァーチェ（東京都・編集制作）、こだま印刷（株）（東京都・商業印刷/販促支援）、インフォランス（株）（東京都・翻訳/通訳）、(有)TMJ JAPAN（東京都・翻訳/通訳）、(株)ワコー（東京都・オンデマンド印刷）、(株)夢・八天（東京都・E C）、(株)世真（大阪府・販促支援）、(株)荒川印刷（愛知県・商業印刷/テクニカルライティング）、(株)広真物流（香川県・物流/倉庫）(株)綺羅化粧品（東京都・化粧品）、(株)サンエムカラー（京都府・印刷）、とグループを形成しております。

弊社の広告企画制作力と、広真グループの総合販促支援力との協業により、企業コミュニケーションの A から Z まで、お取引先様のご期待に、これまでの領域を超えた質の高いご提案ができるこことを確信しております。劇的に進化するこれからの時代は、弊社単独ではなく、豊富な経営資源を有する企業との連携が有効な手段であると判断し、この度の資本業務提携にいたりました。

弊社の従業員、営業体制等については従来と変わらない体制で取り組んで参ります。全社一丸となりこれまで以上に質の高い企画提案を、クリエイティブ表現を、ご提供できるよう尽力して参ります。

お取引先様におかれましては、今後ともご指導、ご愛顧を賜われますように何卒よろしくお願い申し上げます。

以上